



# 外国にも記憶の限りでは・・・

月の裏側のウサギの国では垢倍首相が外国訪問。柳嘘補佐官を連れて。回った国々で相手にとっては嬉しい話を沢山したらしい。

帰国の記者会見で「あんなに話して大丈夫ですか？」と聞かれた垢倍首相「大丈夫、どんな証拠が出ても柳嘘君が『記憶の限りではそのような方にお会いしていません。約束？そんなものは記憶にありません』と云ってくれるからね」それに官房機密費もあるし・・・

「え？領収書？そんなもんいる訳がない。それじゃ、女房のバッグに入れても分らない？そう、どこに誰に渡したか分からないのが機密費だ」月の裏側にも機密費ってあるんだ？!

北朝国とは

国民のウサギが北朝国に拉致されて久しい。お米国の政権幹部が北朝国と交渉。捕らわれたウサギを取り返したのに。「交渉の為に交渉は意味がない」と云って交渉をしない。垢倍首相は北朝国のトップと話し合う自信がない。

北朝国と交渉すると、お米国のトラン大統領、イ国との核合意破棄。これで原油価格が急騰。国内のシェール石油採掘業者は採算が良くなり大儲け。イ国をイスラ国が攻撃して戦争になれば、武器はほとんど売れる。お米国の業者は大儲けして景気が良くなる。

「何でもお米国フアーストだ」  
皆さんはどう思われますか？

国民のウサギが北朝

## 真名瀬港

神奈川県葉山町

二〇一八年四月



2018.4.24 徹

葉山町は三浦半島の西海岸、鎌倉市、逗子市の南だ。空気の澄んだ冬場には遠くに富士山が見える。

相模湾は好漁場。様々な漁船が防波堤の脇に係留され、スロープに引き揚げられていた。

水揚げされるシラスを出す食堂には既に数組のお客が入っていた。盛夏にはいくつもの店が開くようだ。

海岸にはひじきが干してあった。

そろそろ、写生会を終わりにしよう道具を仕舞っていたら、漁師さんに「いいタイミンクだね・・・」と褒められた。

怪訝な顔をしていたら、沖を指して「あの雲だと、もうすぐ雨が降り始める。だから、こうしてひじきを仕舞ってるんだ。天気予報じゃ雨は夜だけだね」と教えて呉れた。

国民のウサギが北朝

